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会議等報告書（自治協第２部会） 

件    名 令和５年度 第１１回秋葉区自治協議会 第２部会 

日    時 令和５年１１月２８日（火） １４：４５  ～  １６：００ 

会    場 秋葉区役所６０１会議室 

出 席 者 

■菅井委員  ■吉田委員   ■稲月委員  ■青木委員  ■村上委員 

□坂井委員  ■五十嵐委員 ■平田委員  ■横山委員  ■大貫委員  

■事務局    

作 成 日 令和５年１１月２８日（火） 作 成 者 五十嵐 幸子 

１ 開会 

２ 議題 

（１）議事録作成について 五十嵐委員が担当 

 

（２）防災講演会アンケート結果について 

・７０才代の参加者が多く、７３％がコミ協や自治会から知った結果となりました。 

・今後も必要と回答した方が９０％でした。 

・内容について「生の声が聞けて良かった」「早苗さんの話が参考になった」と肯定的な

意見があった一方、「第２部は不必要」など改善が必要な意見もありました。 

 

（３）都市交通政策課との勉強会について 

・１１月３０日１６時から金津コミセンで勉強会を予定 

 

（４）その他 

・青木部会長から、次の報告がありました。 

① 新潟市都市交通政策課が金津コミ協にきて、金津線について今後の方向性につい

て説明を受けたこと 

② 金津コミ協では乗客を増やす取り組みの一環で、中学生保護者向けアンケートを

とること 

・中学生保護者向けアンケートの内容について、文言についての意見が出ました。 

（バス割引は「検討中にする」、「コモタウン～ウオロク周辺」を加える、「住民ニーズにあ

った時刻表にする」など入れてはどうかなど） 

・来月の部会で、公共交通ガイドに対して検討する予定です。 

 

３閉会 

  

 

 


